

Difasilitasi Teuku Riefky, Hafiz Penderita Kelainan Jantung Asal Pidie Kini Pulih dan Kembali ke Aceh

Category: Aceh, News

written by Maulya | 19/10/2024



ORINEWS.id – T. Hafiz Al Farazi, bocah berusia 10 tahun asal Desa Dayah Blang, Simpang Tiga, Kabupaten Pidie, yang menderita kelainan jantung bawaan Tetralogy of Fallot (TOF), telah kembali ke Aceh setelah menjalani pengobatan intensif selama lima bulan di Rumah Sakit Harapan Kita, Jakarta. Hafiz pulang dalam kondisi sehat usai menjalani operasi pada Agustus 2024.

Selama menjalani perawatan di Jakarta, Hafiz dan keluarganya

difasilitasi oleh Anggota DPR RI asal Aceh, Teuku Riefky Harsya (TRH).

Hafiz berangkat ke Jakarta pada 15 Mei 2024 lalu dan tiba kembali di Bandara Internasional Sultan Iskandar Muda, Aceh Besar, Sabtu (19/10/2024) pukul 13.48 WIB, bersama ibunya, Sri Wahyuni, dan didampingi Tenaga Ahli TRH, Aidil Mashendra.

“Alhamdulillah, Adek Hafiz sudah menjalani operasi dan diperbolehkan pulang setelah lima bulan dirawat. Kondisinya kini jauh membaik, bibir dan kuku yang dulu membiru kini kembali normal, dan berat badannya juga mulai naik,” ujar Aidil kepada wartawan.

Selama perawatan di Jakarta, Hafiz sempat didiagnosa dengan infeksi bakteri dalam darah yang memerlukan perawatan intensif selama 40 hari. Selain itu, Hafiz juga menjalani prosedur pemasangan ring jantung dan dirawat selama 25 hari pasca operasi.

“Sebelum operasi, kondisi Hafiz sempat drop, namun sekarang dia sudah pulih dan bisa menjalani hidup normal kembali seperti anak-anak lainnya,” lanjut Aidil.

Hafiz merupakan pasien ke-32 yang difasilitasi oleh Teuku Riefky Harsya. Saat ini, masih ada satu pasien lagi yang sedang menjalani perawatan di Jakarta. Menurut Aidil, TRH terus berkomitmen membantu pasien bocor jantung yang jumlah antreannya lebih dari 150 orang di Aceh.

“Program ini akan terus dilanjutkan. Jika ada pihak lain yang ingin membantu, kami siap memberikan data pasien agar lebih banyak yang terbantu,” tambahnya.

Sri Wahyuni, ibunda Hafiz, menyampaikan terima kasihnya kepada Teuku Riefky Harsya dan Partai Demokrat yang telah memfasilitasi pengobatan anaknya selama di Jakarta.

“Alhamdulillah, kami sudah bisa pulang kembali. Terima kasih

atas semua bantuan Bapak Teuku Riefky, Partai Demokrat dan Pak Aidil, kami sangat bersyukur Hafiz bisa kembali sehat," ujarnya penuh haru.

Meski sudah pulih, Hafiz masih harus menjalani evaluasi berkala dalam tiga bulan, enam bulan, dan satu tahun ke depan untuk memastikan kondisi kesehatannya tetap stabil. Kontrol rutin dapat dilakukan di RSUD Zainoel Abidin, Banda Aceh, namun jika ada kendala serius, Hafiz diwajibkan kembali ke Jakarta untuk perawatan lanjutan.[]